

# フォトニュース

## PHOTO NEWS

田代公民館祭・田代地区芸術文化祭 (11月15日)

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

熱い声援を受け力強く走りました



### 比内駅伝

#### 比内一路が3年ぶりに優勝 (10月25日)

第25回比内縦断駅伝大会が、達子森野球場前から比内体育館までの8区間18.1kmのコースで行われ、3年ぶりに比内一路チームが優勝を果たしました。

大会には、15チームが参加。澄み渡る秋晴れの中、中学生から60代までのランナーたちは沿道の家族や住民らの熱い声援を受けながら、各中継所でたすきをつなぎゴールを目指しました。



ごみをたくさん拾えたかな?

### 小中学生のクリーンアップ活動 (10月21日)

大館市子どもサミットのクリーンアップ活動が市内各区で行われ、子どもたちはごみ拾いや地下道の清掃活動に取り組みました。

子どもサミットは、今年度は、クリーンアップ活動とペットボトルキャップの回収運動に取り組むことを決めて、今回は市内小中学校が一斉に行ったもの。

参加した生徒たちは満杯になったごみ袋を見せて「街がきれいになって嬉しい」と笑顔を見せていました。

### 第36回 比内芸術文化祭



見事な舞い姿です

#### 比内芸文祭・商工祭 (10月31日)

比内芸文祭と商工祭が、比内公民館を主会場に開かれ、作品展示や舞台発表、商品の展示、販売などが行われました。

ステージでは、小学校のマーチングバンドや舞踊など日ごろの練習成果が披露され会場を盛り上げました。

また、比内体育館で行われた商工祭には多くの出店が並び、野菜やお菓子などをじっくりと品定めをして買い求める客でにぎわいました。



ヤマノイモの出来栄えにビックリ!



### 好天に恵まれた大館圏域産業祭 (10月25・26日)



ロボット同士の攻防

大館圏域産業祭が大館樹海ドームとその周辺で2日間にわたって行われ、延べ5万2千人が来場しました。

大館樹海ドーム内では、地場産の農作物の販売や高校生によるファッションショーなどのほか、小中学生によるロボット競技大会など多彩なイベントが催されました。来場者は農産物の見事な出来栄えに足を止めて見入ったり、ロボットの白熱したバトルを楽しんだりしていました。